

## **SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:**

### **MATEMÁTICAS**

Año de encuesta: **2006**

La biblioteca debería estar abierta hasta más tarde, muchos estudiantes trabajan hasta las 19:00 o 20:00. También deberían abrir los sábados y los domingos para los que trabajen entre semana. Acceso remoto para ver artículos debería ser automático para todos los estudiantes, sea por "proxy" o VPN. Tal acceso no debería ser tratado como privilegio especial, ortogado solo a los "dignos".

La climatización. Calefacción.

Esta bien la apertura extraordinaria en época de exámenes, pero no que termine antes del último examen. No creo conveniente que la biblioteca que este abierta las 24 horas, sea justo la que no esta en el Campus Universitaria. Ceberían haber más bibliotecas abiertas y que deberían coincidir con las épocas de exámenes.

Mesas más anchas. Más mesas, faltan sitios. Salas para trabajos en grupo.

Más mesas, faltan sitios en temporada de exámenes, y más anchas. Más salas de trabajo.

Mesas más anchas y sillas grandes. Más salas para trabajos en grupo.

Falta luz en los puestos de estudios, y en caso de tener que usar el ordenador portátil poner más enchufes. Debería haber lamparas en las mesas.

Ampliación de horarios en época de exámenes ( fines de semana y po las tardes más tiempo). La calefacción en invierno esta demasiado fuerte y el aire acondicionado en verano también. Cuando esta solo abierta la Facultad de Matemáticas, los de matemáticas deberían tener preferencia. No dejar pasar a gente que tenga por constumbre molestar, como los que se duermen y roncan, ponen los pies en las mesas y hacen ruido.

Que la puerta de la planta de arriba estuviese abierta ya que hay personas accediendo al mostrador de abajo. De esta manera se tardaría menos en acceder a la sala de estudio de la biblioteca. Mayor numero de enchufes para los portatiles.

Enchufes para los portatiles (una batería normal no es de más de 2 o 3 horas). La búsqueda en índices de publicaciones electrónicas en un poco confusa y varía según las suscripciones, tal vez se podría reunir todo en un mismo buscador.

Facilitar el sistema de índices temáticos y de claves, del contenido electrónico e impreso. Mejorar la catalogación. Ordenación de fondos bibliográficos de forma electrónica, aunque esta sugerencia tal vez sea por preferencias personales. Debería llegarse a una aproximación rápida a los contenidos, de parrafo de ciertos textos, y sobre todo de artículos. No se si eso es posible con la actual organización.

La temperatura: en invierno hace mucho frio y en verano mucho calor. La ventilación, a veces el ambiente esta muy cargado. Hay un reloj que nunca funciona, que le pongan pilas y lo pongan en hora. (Biblioteca de Matemáticas)

En época de exámenes se amplie el horario de apertura de las bibliotecas. Que en Navidades se abran las bibliotecas con horarios minimos. En verano deberían abrir, en vez de julio, cuando nadie estudia, en agosto.

